

M. Pybus (B.A. et M. A. de l'Université d'Alberta) représente le Service des délégués commerciaux du Canada à La Haye (1950-1954), à Londres (1954-1956), à Tokyo (1956-1959) et à Washington (1968-1973). Depuis 1973, M. Pybus est ministre-conseiller (Affaires économiques) à l'ambassade du Canada à Moscou.

M. Pybus succède à M. G. A. Browne qui rentre au Canada.

M. Christian Hardy, 52 ans et originaire de Montréal, est nommé haut-commissaire adjoint à Londres.

M. Hardy (B.A., B.S.S. et M.S.S. de l'Université Laval) est en poste à Chicago (1951-1954), à Rio de Janeiro (1954-1957) et à Paris (1960-1963). Il est ambassadeur du Canada au Liban, en Jordanie et en Syrie (1967-1969), au Brésil (1969-1971) et en Algérie (1971-1973). De retour depuis 1973 à l'administration centrale des Affaires extérieures, il assume le poste de directeur général du personnel et de conseiller spécial du Sous-secrétaire en matière de nominations relatives au service extérieur.

M. Hardy succède à M. Pierre-André Bissonnette qui rentre au Canada pour assumer un poste au sein de l'administration centrale.

M. Pierre-André Bissonnette, 50 ans et originaire de Montréal, est nommé Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Bissonnette (B.A. de l'Université Laval; LL.L. de l'Université de Montréal; docteur ès sciences politiques de l'Université de Genève; membre du Barreau du Québec) occupe des postes à Bruxelles (1954-1957), à Kuala Lumpur (1959-1962) et à Paris (OTAN 1962-1966). De 1966 à 1972, il est directeur de la 1^{ère} Direction de liaison avec la défense, Conseiller juridique, et Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures (décembre 1969). M. Bissonnette assume depuis 1972 le poste de haut-commissaire adjoint au haut-commissariat du Canada à Londres.

M. Peter Milburn Towe, 52 ans et originaire de London (Ontario) est nommé Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Towe (B.A. de l'University of Western Ontario; M.A. de l'Université Queen's) est affecté à Washington (1949-1953) et à Bonn (1956-1958); il est par la suite conseiller de la délégation canadienne près l'OTAN et l'OECE (1958-1960). Après avoir occupé le poste de directeur général adjoint du Bureau de l'Aide extérieure, il est nommé, en 1967, ministre (affaires économiques) et rattaché à l'ambassade du Canada à Washington. Il est, depuis 1972, ambassadeur et représentant permanent de la délégation du Canada auprès de l'OCDE.